

Móviles libres DUAL SIM 2 números 1 sólo móvil desde **28€** **simyo** MI PROPIA TELEFONÍA MÓVIL

Marketplace: Seguros Empleo Pisos Ahorro Móviles Rutas

C&S CARRIE & SERENA *mucho más que belleza*

acierto.com Compara 30 Seguros Coche ¡En sólo 3 minutos!

20minutos.tv Listas laBlogoteca Minutecas

Portada Nacional Internacional Economía Tu ciudad Deportes Tecnología & Internet Artes Gente y TV Comunidad20 Blogs

Andalucía Aragón Asturias Barcelona/Cataluña Castilla y León C.Valenciana Galicia Madrid P.Vasco Reg.Murcia Otras ciudades

Videojuegos Moda y belleza Salud Motor Viajes Vivienda Empleo Juegos

Archivo Edición impresa Boletines Servicios

Córdoba

Feneval demanda desde Córdoba una mayor protección del sector del alquiler de vehículos ante el intrusismo

El nuevo presidente ejecutivo de la Federación Nacional Empresarial de Alquiler de Vehículos (Feneval), Miguel Ángel Saavedra, ha afirmado en Córdoba, donde se celebra la XL Asamblea Anual de Fenaval, que es preciso "defender una mínima regulación, a través de las condiciones de contratación, para evitar el intrusismo en el sector, que perjudica la imagen, la calidad en el servicio y la seguridad de los clientes".

HFR **Midiendo actividad social** ¿Qué es esto? 0

EUROPA PRESS. 20.09.2012

El nuevo presidente ejecutivo de la Federación Nacional Empresarial de Alquiler de Vehículos (Feneval), Miguel Ángel Saavedra, ha afirmado en Córdoba, donde se celebra la XL Asamblea Anual de Fenaval, que es preciso "defender una mínima regulación, a través de las condiciones de contratación, para evitar el intrusismo en el sector, que perjudica la imagen, la calidad en el servicio y la seguridad de los clientes".



Según ha informado Fenaval, en su discurso de investidura, Saavedra ha sido especialmente duro en este sentido, demandando a las administraciones central y autonómicas una mayor protección del sector, "para conseguir garantías normativas que permitan el desarrollo de la actividad empresarial".

Su máxima preocupación, según ha manifestado, es "evitar el intrusismo, para frenar al mismo tiempo la pérdida de calidad en el servicio que ofrecen las alquiladoras de coches, con las mismas garantías de seguridad para los clientes,

manteniendo la imagen de profesionalidad que siempre ha mostrado el sector y que corre peligro de ser vinculado con prácticas fuera de la legalidad que no corresponden a las alquiladoras".

Estrategia a seguir

Saavedra, hasta ahora portavoz de Feneval y con más de 25 años de experiencia en el sector del 'rent a car', ha dado a conocer a los representantes de las casi 400 empresas que se agrupan en la federación, las principales claves de su estrategia para los próximos tres años, en la que destaca, en términos de asociacionismo, buscar la interacción directa con otras asociaciones relacionadas con el sector, como Exceltur, Anfac y AER, con quienes ya mantiene excelentes relaciones.

También pretende buscar una mayor participación por parte de los asociados, el lanzamiento del Código de Conducta para la defensa de las actuaciones del sector y como garantía para los clientes de las empresas de alquiler y la puesta en marcha de un nuevo plan de comunicación y nueva imagen, además de cerrar acuerdos de servicios con compañías de ámbito nacional en beneficio de sus asociados

Reclaman el iva reducido

Un objetivo importante para Feneval y que ha defendido durante esta asamblea es que la industria del alquiler de vehículos sea reconocida como parte integrante de la cadena de valor del sector turístico, es decir, pasar a formar parte a este sector y que le sea aplicado el IVA reducido.

50€ DE AHORRO*

Al comprar este ordenador con Office 2010 Hogar y Estudiantes PKC de 1 licencia. (PVP del ordenador + Office: 751,50€. PVP de Office PKC por separado: 102,50€)

El Corte Inglés

Q rwlflvdv#gh#wx#flxgdg

Córdoba Andalucía

Feneval demanda desde Córdoba una mayor protección del sector del alquiler de vehículos ante el intrusismo

Vecinos de Villarrubia valoran que el Consistorio realice informe de obras de travesía y anuncian movilización

La Secretaría de la Diputación toma la decisión "salomónica" de que UCOR no tenga portavoz si no hay acuerdo

Nieto critica que Griñán no dé prioridad al Metroren y sí a los metros de Granada, Málaga y Sevilla

Pisos Seguros ING Direct

fotocasa.es

Escribe aquí qué y dónde buscas:

Buscar

H #wlp sr#h#q#F õugred

Hoy 20 Sep		Mañana 21 Sep		Sábado 22 Sep		Domingo 23 Sep	
Min 17°	Max 33°	Min 18°	Max 34°	Min 17°	Max 34°	Min 16°	Max 37°
7 km/h		12 km/h		12 km/h		12 km/h	
0,0 mm		0,0 mm		0,0 mm		0,0 mm	

© tiempoytemperatura.es, FORECA

Actualmente, las empresas de alquiler de vehículos están gravadas con el IVA más elevado, el 21 por ciento, y no el que afecta al turismo, fijado en el diez por ciento. Con la subida del IVA a principios de mes las alquiladoras de coches se han visto doblemente afectadas.

Ventas de 1.200 MILLONES

Miguel Ángel Saavedra ha destacado los datos del alquiler de coches, que lo posicionan como "fundamental cliente de la industria del automóvil, absolutamente estratégica en este momento para la economía española". Según los datos de Feneval, el sector de alquiler de vehículos alcanzó una cifra de ventas de 1.200 millones de euros en el año 2011, a través de más de 1.500 compañías operativas, con un parque de 200.000 vehículos de media al año y un pico de 240.000 vehículos en temporada de verano.

Durante el pasado año, las compras de las compañías de alquiler alcanzaron los 141.448 vehículos, siendo este sector de los más dinámicos en su comportamiento y actuando como soporte de la industria de la automoción en estos años de grandes dificultades en la venta de vehículos a particulares. Sin embargo, al término de este año 2012 se estima por parte de Feneval un descenso importante, haciendo una previsión de alrededor de 131.000 vehículos adquiridos por las compañías de alquiler.

El sector tiene una red de 2.485 oficinas, teniendo presencia en todos los aeropuertos, estaciones de tren y de AVE del país. En su conjunto, las empresas del sector tienen una plantilla de alrededor de 10.000 empleados.

Las matriculaciones de turismos en 2011 se situaron en 810.865 unidades y la estimación que hace Feneval para el término de 2012 es de un importante descenso, quedándose en las 700.000, aunque en cuanto a cuota de mercado estima ascender un punto, manteniéndose en torno al 18,7 por ciento.

La Asamblea de Feneval finalizará este sábado, tras dos jornadas de intenso debate sobre la marcha de un sector, el de la automoción y en concreto el del 'rent a car', que está notando con especial dureza la crisis económica, pero que, como ha afirmado Saavedra, "tiene las herramientas para mantener un servicio caracterizado por su profesionalidad".

La Federación Nacional Empresarial de Alquiler de Vehículos, que lleva funcionando más de 30 años, desde 1977, agrupa a casi 400 empresas del sector del alquiler de vehículos, suponiendo más del 70 por ciento del parque total de automóviles destinado al negocio del alquiler en España. Agrupa entre sus asociados a las empresas más importantes del sector, junto con otras de mediano y pequeño tamaño.

Consulta aquí [más noticias de Córdoba](#).

Encuentra ofertas de trabajo en la mayor bolsa de empleo



trivago: 4* desde 39€

Compara precios de hoteles entre más de 100 webs, encuentra tu hotel ideal y ahorra con trivago



ONO y la Fibra Prometida

30Mb Reales de ONO y navega a máxima velocidad por 19,90€. Alta + WIFI gratis. Sin Permanencia.



Seguro a 3os desde 200€

Calcula en solo 3 min. tu Seguro con Fénix Directo. Incluye Asistencia Viaje + Gestión Multas.

Publicidad Ligabus

D g h p é v # h q # 5 3 p l q x w r v l h v

BARCELONA



Rajoy ofrece diálogo, pero ve incompatible el pacto fiscal con la Constitución

NACIONAL



Gallardón insinúa que dejará la política cuando deje de ser ministro

GENTE



Kristen Stewart y Robert Pattinson se reencuentran

CINE



'Guardianes de la galaxia' ya tiene director: James Gunn

HFR#



Midiendo actividad social
¿Qué es esto?

Comentarios (0) Correcciones (0) 20minutos.es responde(0) Facebook

Sin comentarios

Suscribirse por RSS

3,30% T.A.E.*
Los 4 primeros meses.
Para nuevos clientes.